
市政

　7月4日、長崎市保健環境自治連合会の定期総会が
開催されました。冒頭、地域活動に活発に取り組み模
範となる3団体、16個人の表彰や、常任理事を長年継
続し退任する5人に感謝状が贈呈され、琴海地区連合
自治会の市丸さんが代表して謝辞を述べられました。
　今年度も、健康・環境・コミュニティなどの活動を通
して、地域に貢献します。　
■問い合わせ　自治振興課（☎829-1134）

このまちを支える力

総会には自治会長など約500人が出席

　7月1日～7日の日程でM
マ イ ス

ICE(学会やイベントなど)
説明会を実施。交流人口の拡大による地域経済の活
性化を図るために、MICE施設の必要性やその概要、
効果などについて説明し、参加者からの質問に答えま
した。
　今後も多くの皆さんにご理解いただくために、説明
や意見をお聞きする機会を設けながら、検討を進めて
いきます。
■問い合わせ　観光政策課（☎829-11５２）

多くのかたに参加いただきました

　今春、市内で初めて開校した公立の小中一貫「青潮
学園」で、６月２９日に開校記念式典が催されました。
　式典では、同校愛

あいしょうか

唱歌「D
ド リ ー ム ス

reams」の完成を祝い、コ
ンサートを実施。この愛唱歌は、児童・生徒が作詞し、
長崎市出身の作曲家で日本アカデミー賞優秀音楽賞
を受賞した本間勇輔さんが作曲を担当しました。
　式典に出席した地域の皆さんを前に、子どもたちは
自分たちが作った歌を元気いっぱいに歌い、新たな門
出に花を添えました。　
■問い合わせ　学校教育課（☎829-1１９５）

新たな門出を祝して

本間さんの指揮による演奏で会場は一体感に包まれました

　7月10日、国の文化審議会で、｢長崎の教会群とキ
リスト教関連遺産｣が世界文化遺産への推薦候補とし
て選定されました。これから国の省庁連絡会議及び閣
議了解を経て、政府が正式にユネスコへ推薦書を提
出することとなります。
　来年は信徒発見から150周年という節目の年で
す。今後も地域の皆さんや関係するかたがたと共に、
世界遺産登録に向けた取り組みを進めます。
■問い合わせ　世界遺産推進室（☎829-1260）

｢長崎の教会群｣が
世界遺産へ大きく前進

構成資産の一つである大浦天主堂
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